令和3年度 仙北市立生保内小学校 学校報



こまくさ

^{令和3年} 6月4日(金) No.9

《教育目標》

~夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!~

避難訓練・引き渡し訓練 ご協力ありがとうございました

昨年度実施する予定でしたが、コロナ禍のため実施することができなかった、「小中合同引き渡し訓練」を6月1日(火)に行うことができました。この訓練は大規模な地震を想定し、3年に一度実施することを小学校・中学校で協議し、行っているものです。

【避難訓練】

14:15に緊急地震速報音を流し、大きな揺れが来ることを放送で知らせました。第一次避難として、子どもたちはシェイクアウト(まず身を低く、頭を守り、動かない)の準備をしました。その後、大きな揺れが来たという想定で、そのまま30秒じっとしています。揺れがおさまったところで、二次対応としてグラウンドへ避難しました。上からの落下物に備え、頭には固い本などをのせて、身を守りながらの避難ができました。全員の安全が確認されるまで、4分30秒ほどかかりました。



静かに、素早く避難できました

【引き渡し訓練】

避難後に、小中の校長が協議の上、引き渡し実施の決定をしました。各ご家庭に「緊急メール」にて引き渡し実行のお知らせをし、お迎えをお願いしました。小学生は教室に戻り帰りの準備をし、すぐに体育館に集まり学年毎に並びました。その後、中学生も帰る準備をして小学校体育館に集合し、そこから各家庭ごと(兄弟で)に並び直しました。3時からの引き渡し予定でしたが、準備も順調に進み、迎えに来ているご家庭の方々も数名おられましたので、5分早く引き渡しの訓練を始めました。引き渡しまでの動きや手順等をよく理解して迎えに来られていたため、とてもスムーズに引き渡しを行うことができました。ご協力、本当にありがとうございました。



小・中学生が生保内小学校体育館に 素早く並びました。



お家の方々は、受付で お名前を伝えてくれます。



子どもたちも,お家の方の姿が 見えるとほっとしていました。

今回の引き渡し訓練は、約1時間でほぼ全員のご家庭の方に、お子さんを引き渡すことができました。混み合ったり、混乱したりすることなく、確実にお渡しすることを第一の目的として取り組んでいましたので、とてもよかったと思います。もしも、本当の大地震が起きた場合でも、このように落ち着いて、安全かつ確実にお子さんを渡すことができるよう、ご協力をお願いいたします。

なお、訓練全般について、「気づいた事」「疑問な点」「改善点」などがありましたら、 お子様の連絡帳を通じて学校にお知らせ頂きたいと存じます。

5年生「ピース米」の田植え

5月31日(月)に,5年生が田植えをしました。今年度は,JA秋田おばこ様より,『おばこアグリスクール』の実施校としての指定を受け,1年を通して農作業体験を実施しながら,職の大切さを学ぶとともに,地域に暮らす方々と関わる機会を設け,地域の文化等を学ぶことを目的として,以下にある活動を行います。

【アグリスクールの予定】

第1回	5月下旬	JAの方のあいさつ 田植え体験 みんなでおやつ
第2回	6~7月	田んぼの生き物調査
第3回	9月下旬	稲刈り体験 みんなでおやつ
第4回	10月~12月	収穫したお米で料理教室
		※可能であれば「お米の販売体験」



こわごわ 田んぼに足を入れました。 「きゃ~」みんな大騒ぎ



一人3条ずつ植えていきました

ぼくは初めての田植えをしました。初めての体験でとてもきんちょうしました。意外といねを植える作業がとてもむずかしかったです。 投げてもらったいねをとろうとしたときに、転んで立てなくなりました。 立とうとしたら、Y君をまきこんでしまいました。そして、T君とA君と S君も転びました。5人でどろにうまっている写真をとってもらいました。この体験で、いろいろなことをおぼえました。秋のしゅうかくが今から楽しみです。



世風に投げてもらいました JA様より 『米粉ピザ』を いただき、おいしく 食べました!!



高円宮賜杯 第41回全日本学童軟式野球 マクドナルド・トーナメント 仙北市予選大会 (5月29日: 生保内小学校野球場)

田沢湖イーグルス 10-4 神代若鮎



全県大会 出場決定



29日は朝から雨模様で、試合開始予定の10時にはできないと判断され、午後からの試合開始となりました。グラウンドコンディションはよくない状態でしたが、選手は勝利のために、滑り込んだり走ったりと泥だらけになりながらも、必死になって優勝をつかみました。キャプテンのC.Hさんは、『これまでの練習の成果が大事な場面で発揮できてよかったです。みんなで力を合わせて一勝、一勝積み重ねていきました。決勝戦は雨のため、投げにくかったり、走るのも守るのも大変だったりしましたが、いつも通りのプレーができて優勝できました。全県大会は優勝を目標にしているので、大会までの練習をさらに一生懸命にがんばっていきます』と力強く話してくれました。(全県大会は26日~)